

EKSPOS

Bupati Benny Dwifa Ambil Sumpah Janji, PNS Formasi 2021, Jabatan Fungsional dan Pegawai PPPK

Adi Kampai - SUMBAR.EKSPOS.CO.ID

Nov 29, 2023 - 21:35



SIJUNJUNG - Bupati Sijunjung, Benny Dwifa Yuswir, S.STP, M.Si kembali mengambil sumpah/janji serta menyerahkan SK kepada 31 orang pegawai PPPK jabatan fungsional teknis optimalisasi formasi tahun 2022, 23 orang CPNS

Formasi tahun 2021 menjadi PNS, dan pengangkatan 6 orang jabatan fungsional pada Inspektorat Daerah yang dilaksanakan di Operationrom Kantor Bupati tersebut pada Selasa 28 November 2023

Dalam sambutannya Bupati Benny Dwifa menyampaikan ucapan selamat kepada bapak dan ibu yang diambil sumpah dan dilantik sebagai pegawai PPPK, PNS, dan Jabatan Fungsional pada Inspektorat Daerah yang akan diserahkan SK pengangkatannya

"Kami mengucapkan selamat kepada bapak dan ibu yang telah diambil sumpah dan dilantik pada hari ini. Kami berharap agar bapak dan ibu dapat bekerja dengan serius dan penuh rasa tanggung jawab. Karena jabatan ini adalah pilihan dari bapak dan ibu sendiri, oleh karena itu jangan ada keinginan untuk mengajukan pindah, tetapi bekerja dan mengabdikan dengan sungguh sungguh serta ikhlas untuk kemajuan daerah," ujar Bupati Benny

Bupati mengatakan bahwa ia bersama wakil bupati telah mengambil kebijakan untuk mengangkat pegawai PPPK, itu semua adalah untuk memberikan pelayanan terbaik buat masyarakat

"Oleh karena itu, kepada bapak dan ibu yang baru saja dilantik agar bisa menjalankan tugas dan amanah dengan sebaik baiknya. Carilah inovasi untuk kemajuan daerah. Semoga apa yang kita kerjakan dibalas pahala oleh Allah Swt hendaknya dan kita diberikan kesehatan dan kekuatan dalam membangun Kabupaten Sijunjung yang kita cintai ini,"harap Bupati Benny Dwifa

Hadir pada acara pengambilan sumpah dan pelantikan ini Wakil Bupati Sijunjung, H. Iraddatillah, S.Pt, Pj. Sekretaris Daerah, Drs. Endi Nazir, Asisten III, dr. Edwin Suprayogi, M.Kes, Kepala BKPSDM, Riky Mainaldi Neri, S.STP, M.Si beserta jajaran dan Kepala OPD lainnya. (Andri/Do2n)